

LA GRÉVE

interprofessionnelle pour la retraite à 60 ans max.

ENCORE PLUS ÉNORME!

Ce 31 janvier a été une nouvelle démonstration de force, plus de 2,5 millions de personnes auront participé aux manifestations pour exiger l'abandon de la réforme des retraites et pour une retraite à 60 ans à taux plein. Partout les cortèges ont été encore plus denses que le 19 janvier. Au moins un quart de plus de manifestant-es et plusieurs centaines de lycées ont été bloqués. Les grèves auront été aussi très importantes, que ce soit dans le secteur public ou privé. Partout et notamment dans les villes moyennes nous fûmes encore plus nombreuses et nombreux dans la rue preuve que le soutien massif de la population au retrait de la loi retraite augmente toujours plus et trouve sa traduction dans les mobilisations. Totalement discrédité, l'exécutif doit écouter la population qui n'en peut plus des conditions de travail pourries, des salaires en berne, de son environnement dégradé et de son souhait d'arrêter le travail à 60 ans pour se reposer et vivre, pas survivre... Le gouvernement doit retirer sa réforme et nous allons l'y contraindre. Par la grève et la manifestation les 7 et 11 février prochains et en attendant en participant à toutes les actions qui participent à la construction du rapport de force, AG/grèves, blocages économiques, manifestations/retraites aux flambeaux, interpellation de parlementaires, tractages.... Nous étions très nombreux, soyons le encore plus ! Nous allons gagner !



ET TOUTES ET TOUS EN ASSEMBLÉES GÉNÉRALES!